

SE REALIZARÁ EL LUNES:

Academia Chilena de Medicina invita a seminario de Bioética

El lunes 5 de agosto desde las 8:30 horas, la Academia Chilena de Medicina realizará su XIV Seminario de Bioética, en el Aula Magna de la U. Central (Lord Cochrane 418, Santiago). El Dr. Emilio Roessler, presidente de la Academia Chilena de Medicina, y el Dr. Juan Pablo Beca, director del Seminario, serán los encargados de abrir la actividad, en la que participarán profesionales que contarán sus propias experiencias, estudios y reflexiones. "La consultoría ético-clínica, a diferencia de los comités de ética, están formados por un grupo de consultores ético-clínicos, los que se reúnen con el paciente, si está lúcido, o sus representantes y con el médico tratante para llegar a consenso en decisiones complejas", explica Beca. La asistencia es gratuita, previa inscripción en www.academiachilena-demedicina.cl. El programa también está en esa web.